

TOP 12

| Gremium | Termin | Status |
|-----------------------|------------|------------|
| Ortsbeirat Mundenheim | 04.03.2021 | öffentlich |

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion Taubenplage im Zedtwitzpark

Vorlage Nr.: 20213038

Stellungnahme der Verwaltung

Durch zahlreiche Begehungen im Zedtwitzpark, können wir die genannte Anzahl der Tauben (ca.50) bestätigen. Sie halten sich vorwiegend auf dem Dach des Zedtwitzhofes auf. Dies lässt grundsätzlich auf ein erhöhtes Futterangebot in diesem Bereich schließen.

Um dem illegalen Füttern entgegen zu wirken, werden vom Bereich Grünflächen und Friedhöfe zeitnah Schilder "Tauben füttern verboten" mit Piktogramm im Park angebracht. Des Weiteren wird der Zedtwitzpark durch Parkaufseher kontrolliert, die auf das Fütterungsverbot hinweisen.

Eine schneller wirksame Maßnahme, zum Beispiel eine Lebendfangaktion, ist aus tierschutzrechtlichen Gründen nur bei länger anhaltendem Dauerfrost im Winter (Brutpause) oder bei genauen Kenntnissen über die Lage der Stadttaubenbrutplätze möglich. Es ist zu verhindern, dass unbetreute Nestlinge verhungern. Diese Maßnahme ist zur Zeit nicht umsetzbar, kann aber künftig in Betracht gezogen werden.